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亀 山 市 教 育 委 員 会１月定例会会議録 

 

１． 日 時  

平成２５年１月１７日（木）午前９時３０分開会 

 

 

２．場 所 

   亀山市役所 本庁舎３階 第３委員会室 

 

 

３．出席委員 

１番委員   村 山 竹 則 

２番委員   宮 﨑 洋 子 

３番委員   伊 藤 ふじ子 

４番委員   肥 田 岩 男 

５番委員   岡 田  香 

 

 

４． 欠席委員     

なし 

 

 

５．議事参与者 

教育次長                            上 田 寿 男 

総括(兼)教育総務室長（以下総務室長という。）    上 田   稔 

学校教育室長（以下学校室長という。）     服 部   裕 

教育研究室長（以下研究室長という。）     若 林 喜美代 

生涯学習室長（以下生涯室長という。）     伊 藤 早 苗 

図書館長                   鳴 川 隆 久 

歴史博物館長（以下歴博館長という。）     亀 山   隆 

まちなみ文化財室長（以下まち室長という。）  嶋 村 明 彦 

教育総務室主幹（書記）            村 山 成 俊 
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６．会議録署名者指名 

   １番委員（ 村 山 竹 則 委員 ） 

 

 

７．前回会議録の承認（１２月定例会） 

一部訂正の上承認 

 

 

８．教育長報告 

教育長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

宮﨑委員 

 

教育長報告の主なものを「平成２５年１月定例会教育長報告」

に基づき報告。 

・１２月２７日、１月７日に校長の教職員定数聴き取りを実施し

た。 

・１月９日、ISO 外部監査オープニングに、１月１１日には、外

部監査クロージングに出席した。結果は、関係部局から報告さ

れる。 

・１月１１日、市制施行８周年記念式典が開催され、出席した。

教育委員会の職員も永年勤続で１名が、表彰された。また、多

門櫓の火事を通報したシルバー人材センターの職員２名に感謝

状が贈られた。 

・１月１３日、第２１回“江戸”の道シティマラソンが開催さ

れ、出席した。昨年の大会以上に出席者が多かったとの報告を

受けている。午後は、委員にもお世話になった成人式に出席し

た。ハプニングもあったが、実行委員会のメンバーを中心に、

熱心に取り組んでいただいた。年々いろいろな反省点があった

と思うが、成人式をどう行っていくか、また成人式とはどうい

うものかというアピールに努めて検討していきたい。 

・昨日、一昨日と幼稚園訪問では、委員各位にはお世話になっ

た。昨年度より授業参観も行うようになり、幼稚園の職員の研

修が充実してきたと感じている。 

・１月１５日午後は、文化庁の技官が来庁した。白川小学校の耐

震工事と関わった調査であったのでご挨拶をした。 

教育長報告について、質問を求める。 

成人式は、生涯学習室を中心に実施していただき御苦労であっ

た。ハプニングがあったが、スタッフが多く配置されていたの
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村山委員 

 

 

生涯室長 

 

村山委員 

 

 

 

 

で、処置をしていただいたが、クラッカーを鳴らした時点で、止

められなかったのかと感じた。会場へ連れ出した後、もう騒がな

いということで、再度会場へ入れたようだが、今後同様のケース

が発生した場合の対応を考えて、スタッフが、不測の事態に備え

て対応できるようにしておいてほしい。また、成人代表がスピー

チをしている時も席を立っている者がいたが、スタッフが指導を

していただいた方がよいと思う。一つの儀式であるので、二十歳

の春に後味の悪くならないようお願いしたい。 

成人式にあたっての注意事項等を事前に成人される方に発信し

ているのか。実行委員会任せで、スタッフも減ってきているの

で、不測の事態には備えられるようにしておいてほしい。 

事前に注意事項等の案内はしていない。スタッフの体制につい

ては、生涯学習室の危機管理の甘さであった。 

注意事項を守らない時は入れないということを、充分に周知し

おくことを考えておいた方がよいのではないか。また、君が代さ

え歌わず、話をしたりしてざわざわしていたので、学校教育の中

でも徹底して行くことも考えてほしい。 

 （他に質問もなく、教育長報告を終わる） 

 

 

９．議事 

  なし  

 

１０．協議事項 

  なし   

 

１１．報告事項 

委員長 

 

総務室長 

委員長 

委員長 

総務室長 

報告事項１「平成２５年度亀山市立幼稚園入園児２次募集応募

状況について」を総務室長より説明を求める。 

  （２次募集応募状況について資料にもとづき説明） 

報告事項１について、意見を求める。 

関幼稚園３歳児で、関小学校区の２名は、どういう理由か。 

正確にはつかんでいない。 
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委員長 

 

総務室長 

 

委員長 

 

総務室長 

 

村山委員 

 

教育長 

 

 

 

委員長 

 

教育次長 

 

委員長 

委員長 

 

学校室長 

村山委員 

学校室長 

 

村山委員 

 

 

学校室長 

 

 

村山委員 

 

教育次長 

 

 

関幼稚園の場合、１次募集は、園区の制限があるが、２次募集

では園区をなくしたということでよかったか。 

１次募集では、幼稚園規則で関小学校区を優先することとなっ

ているが、２次募集では園区をなくした。 

４歳児は、定員３５名に対して追加募集が、２４名ということ

は１１名しか在園していないのか。 

そうである。そういうこともあり、新たな取組として、関幼稚

の園区をなくした。 

関幼稚園の園区は、１次募集からなくしてしまってはどうか。

保育園に行ってしまうような傾向がでてきていないのか。 

課題として受け止めているが、加太小学校など地域の事情も加

味して充分な論議が必要であると考えている。 

（他に意見等もなく報告事項１を終わる。） 

 

報告事項２｢学校給食の食材の産地公開拡大を求める請願につ

いて｣を教育次長より、説明を求める。 

（教育次長が要旨説明後、詳細について、学校室長が資料に

もとづき詳細説明） 

報告事項２について、意見を求める。 

調味料などブレンドされた食材に表示のない原産地まで調べて

報告しなければならないのか。 

はい、納入業者に調べさせている。 

そこまで、詳しく答えなければならないのか。 

食材と言うとそこまで求められる。調味料、胡椒、カレー粉な

ども同じである。 

原産の特定が不可能な部分もある。不確かで確定できないもの

まで求められていないのに、わざわざ公表するよりは、確定でき

るものだけ公表すればよいのではないか。 

食材すべてを含めて請願が出されたので、市議会の教育民生委

員会で担当室としては努力をさせていただくと回答したが、すべ

てを完璧にするということは難しいと理解をいただいている。 

品目を増やすことを求めているのであり、全てを求めていない

のではないのか。 

わざわざ人を採用してまで対応することはできないが、今後も

努力はしていくということを教育民生委員会ではご理解いただい

た。 
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教育長 

 

 

 

岡田委員 

学校室長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

委員長 

まち室長 

 

 

校長時代に、給食現場や決裁書類を見てきた。実際の仕事を見

ていないと大変さを理解してもらうことは難しいと思う。全てを

公開していくには、専任の者が必要となってくる。担当者は努力

しているということはご理解いただきたい。 

問い合わせは来ているのか。 

亀山西小学校には何度か問い合わせはある。 

（他に意見もなく報告事項２を終わる。） 

 

教育委員会行事報告及び予定表について、説明を求める。 

（総務室長、学校室長、研究室長、生涯室長、図書館長、まち

室長、歴博館長より教育委員会行事報告及び予定表について

報告する。） 

教育委員会行事報告及び予定表について、意見を求める。 

文化庁現地指導（伝建）とあるが、どのような内容か。 

国庫補助事業の推進にあたり直接担当の専門職員に来ていただ

いて、事業の内容等の確認、今後の事業の進め方について指導等

をしていただく。 

（その他、特に意見もなく、教育委員会行事報告及び予定表の

報告を終わる。） 

 

 

１２．その他 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

総務室長 

委員長 

総務室長 

村山委員 

 

教育次長 

 

その他の項で「亀山東小学校教室等増築工事基本設計につい

て」総務室長より説明を求める。 

（亀山東小学校教室等増築工事基本設計について、総務室長よ

り説明） 

（特に意見もなく、亀山東小学校教室等増築工事基本設計につ

いての説明を終わる。） 

その他の項で、何かあるか。 

（その他の教育総務室の主要事業の状況について報告） 

行程どおり進んでいるのか。 

予定どおり進んでいる。 

全国中体連ソフトボールの進捗状況はどうなっているか。ま

た、市の対応はどうするのか。 

中体連から本市教育委員会の関与を、まだ求めてきていない。

会場は東野公園と西野公園で、負担金４５万円を求められてい
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村山委員 

教育次長 

 

 

 

委員長 

委員長 

総務室長 

委員長 

る。 

市教育委員会は、何をするのか。 

亀山の子どもたちが参加する分の負担である。中体連も本格的

に動くのは５月からである。名鉄観光が宿泊等の手配をしてお

り、市教育委員会との打合せでは、亀山の施設等を利用するよう

依頼している。 

他に、何かあるか。 

 次回委員会の日程について、事務局より案はあるか。 

 （第１回臨時会及び２月定例会の日程について提案） 

第１回臨時会を２月１２日（火）午後１時３０分から、２月定

例委員会を２月２２日（金）午後２時００分から開催することを

決定する。 

 

 

１３．閉会 

      午前１１時３０分 

 

 


